

Cousance

L'association familiale a distribué 40 colis de Noël



Les bénévoles de l'association. Photo fournie par l'association familiale

Grâce à la générosité des artisans et commerçants du territoire, une tombola a été organisée par l'association familiale lors des marchés de Noël locaux. À cette occasion, les bénéfices générés ont permis aux bé-

névols de l'association familiale de distribuer 40 colis de Noël aux bénéficiaires du « panier du cœur ». Composés d'un tourteau, d'une pièce de bœuf, de comté et d'un ballotin de chocolat, ce panier permet-

tra aux bénéficiaires d'améliorer les fêtes de fin d'année.

Lors de cette distribution, le gros lot de la tombola, une balance Intex, a été remporté par Carole de Barros de Beaufort-Orbagna.